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Begründung der Nichtöffentlichkeit 
 
 
Beschlussvorschlag 
Der Kreistag möge beschließen, den Landrat damit zu beauftragen, daß man 
beginnend ab dem Jahre 2025 jedes Jahr zehn ha Neuwald auf dem Gebiete des 
Kreises Rendsburg-Eckernförde aufforste. 
 

Sachverhalt 
Der Sachverhalt kann der Anlage entnommen werden. 
 

Relevanz für den Klimaschutz 
 
 

Finanzielle Auswirkungen 
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1 2024-11-18 AfD-Fraktion Antrag auf Aufforstung 
 

 



  

  

  

  

  

  

  
   

 

 

 

 

Frau Kreistagspräsidentin 

Sabine Mues 

Kaiserstraße 8 

 

24768 Rendsburg 

 

         Rendsburg, 29.10.2024 

Antrag auf Neuaufforstung im Kreisgebiete Rendsburg Eckernförde 

 

Sehr geehrte Frau Kreistagspräsidentin, 

die AfD-Fraktion des Kreises Rendsburg-Eckernförde beantragt für die kommende Kreistagssitzung: 

 

„Der Kreistag möge beschließen, den Landrat damit zu beauftragen, daß man beginnend ab dem 

Jahre 2025 jedes Jahr zehn ha Neuwald auf dem Gebiete des Kreises Rendsburg-Eckernförde 

aufforste. 

Begründung:  
 
Der Wald hat in vielfältiger Weise einen großen Einfluß auf die Umwelt und das Klima. 
Aufgrund der aktiven Kohlendioxidbindung durch das Ökosystem Wald leistet 
er einen vorteilhaften Einfluß auf das Klima. 
Andererseits wirken sich Klimaveränderungen, wie sie durch die aktuellen Wetterextreme sichtbar 
werden, nachteilig auf die Entwicklung unserer Wälder aus. 
Die politischen Bestrebungen auf Bundes- und Landesebene gehen daher zum einen dahin, den Wald 
mit seinen vielfältigen Funktionen  
(Erholungsfunktion für die Bevölkerung, Schutzfunktion für Tiere, Pflanzen, 
Boden, Wasser usw. und die Nutzfunktion als nachhaltiger, nachwachsender Rohstofflieferant) 
in seinem Bestande zu erhalten und langfristig an die Herausforderungen 
des Klimawandels anzupassen. 
Zum anderen gibt es Bestrebungen, mehr Wald zu schaffen, um damit einen wichtigen Beitrag zur 
Minderung der Treibhausgase zu leisten. 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Sven Chilla MdK (Fraktionsvorsitzender) 
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